

  
Nur zwei Worte über dieses kleine Buch. — Es gehört für Kinder, welche noch nicht besser und zweckmäßiger beschäftigt werden können. Die Bilder sind nicht bloß zum Ansehen und zum flüchtigen Ueberblättern werden, sie sollen auch unterrichten, und der Text giebt dazu eine ungefähre und nur nothdürftige Anweisung. Gewöhnen sich Kinder dabei nur zum Fragen und zum Vergleichen, so ist es eben so gut, als gewöhnten sie sich, zum Denken.

Daß ein solches Buch nicht für Kinder sein könne, die kaum angefangen haben einige Worte zu stammeln, ist ein wenig seltsam zu sagen, und doch nothwendig.